

0.30
Büro der Stadtvertretung

07.09.2021
re, ☎ 2765

18. Sitzung der Stadtvertretung am 2. September 2021

ANF/VII/0088 – Seniorentanz

Ratsfrau **Barthel** (fraktionslos) fragt im Auftrag vieler Seniorinnen und Senioren nach, ob das VZN eine Möglichkeit sieht, den beliebten Seniorentanz wieder zu organisieren.



Vier-Tore-Stadt Neubrandenburg - Postfach 11 02 55 - 17042 Neubrandenburg

Frau
Simone Barthel

 .09.2021

**Sitzung der Stadtvertretung am 2.09.2021 – Ihre Anfrage zum Senior*innentanz
ANF/VII/0088**

Sehr geehrte Ratsfrau Barthel,

sehr gern habe ich Ihre Frage nach der Fortsetzung der Veranstaltung der Seniorenbälle durch die Veranstaltungszentrum Neubrandenburg mbH (VZN) mit deren Geschäftsführerin erörtert.

Die VZN hatte bis zum Jahr 2019 einen Rückgang der Nachfrage nach diesem Veranstaltungsformat festgestellt. Dennoch wurden die sogenannten Frühlings- und Weihnachtsbälle für die Seniorinnen und Senioren ausgerichtet. Für deren wirtschaftliche Ausrichtung ist eine Mindestanzahl von ca. 350 Personen unabdingbar.

Aufgrund der notwendigen Maßnahmen zur Eindämmung der Corona-Pandemie mussten sowohl der bereits geplante „Frühlingsball“ am 6.05.2020 als auch die beiden Folgetermine im Dezember 2020 sowie im Frühjahr 2021 abgesagt werden. Die ungewisse Planungssituation auf dem Veranstaltungsmarkt hat vorerst zu einem Stopp der Planungen dieser Veranstaltungsreihe geführt. Nach den aktuellen Verordnungen der Landesregierung verhindern die Abstandsregelungen, die Notwendigkeit des Tragens eines Mund-Nase-Schutzes sowie die Reduzierung der erlaubten Besucher*innenzahl um die Hälfte die wirtschaftliche und zumutbare Organisation einer Tanzveranstaltung.

Soweit die Rahmenbedingungen für eine Veranstaltung dieser Art es wieder zulassen, werden die Planungen erneut aufgenommen, wobei zu beachten ist, dass der Veranstaltungsmarkt eine gewisse Eingewöhnungszeit braucht, bis Veranstaltungen dieser Art wieder regulär nachgefragt werden. Für die Durchführung der Veranstaltungen ist eine Mindestanzahl von Besuchern notwendig, wie bereits dargelegt.

Mit freundlichen Grüßen


Silvio Witt
Oberbürgermeister